



Paris, le 12 février 2026

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Tempête Nils : le Secours populaire français lance un appel à la solidarité et à la mobilisation

La tempête Nils, qui a balayé l'ouest et le sud-ouest de la France dans la nuit du 11 au 12 février, faisant un mort dans les Landes et un blessé grave dans le Tarn-et-Garonne, a provoqué d'importants dégâts matériels, privé 850 000 foyers d'électricité en Nouvelle Aquitaine et en Occitanie, et constraint Météo-France à mettre 5 départements en vigilance rouge - le plus haut degré d'alerte - en raison des risques de crues et d'avalanches.

Face à cette situation critique, le Secours populaire français exprime tout son soutien aux populations touchées, relaie les demandes de ses fédérations du Sud-Ouest et lance un appel urgent à la générosité.

Depuis 80 ans, l'association se mobilise auprès des victimes de catastrophes naturelles, en France comme à l'international. Aujourd'hui, le Secours populaire appelle à une action immédiate pour venir en aide aux familles déjà touchées, être à l'écoute de leurs besoins spécifiques, tout en mobilisant ses 98 000 bénévoles afin qu'ils soient prêts à intervenir.

Les besoins vont s'inscrire dans la durée. Le Secours populaire appelle à la mobilisation de toutes et tous pour permettre une aide concrète, efficace et solidaire.

Le Secours populaire a 80 ans d'histoire et d'expérience dans le monde entier : tsunamis en Asie du Sud-Est, au Japon, séismes en Haïti, Maroc, Syrie, Turquie, ouragan à La Nouvelle-Orléans, cyclones à Mayotte, La Réunion, incendies à Los Angeles et dans le Sud Est etc. Autant de drames face auxquels notre solidarité a toujours été au rendez-vous.

#### Le Secours populaire appelle aux dons :

les dons financiers peuvent être envoyés au Secours populaire français,  
dans tous les comités ou à la Fédération

ZI LE LAC  
306 AVENUE DE L INDUSTRIE  
07000 PRIVAS  
T/ 04 75 64 81 56

Préciser « Fonds d'urgence »

<https://don.secourspopulaire.fr/urgence>

